

Gemarkungs-Reinigung 2025

Am 22.03.2024 stand wieder einmal die Reinigung des MSC-Geländes an. Zu diesem Anlass traf sich die gesamte Jugendabteilung mit einigen Elternteilen. Nachdem zuvor die Hauptversammlung mit Rückblicken sowie Termin-Vorschauen abgehalten wurde, ging es ans Werk. Ausgestattet mit Greifzangen, Müllbeuteln und Arbeitshandschuhen, was von der Stadt Wiesloch zur Verfügung gestellt wurde, ging es in Begleitung einiger Eltern hochmotiviert ins Gelände. Nach knapp einer Stunde war die Arbeit gemäß dem Motto „viele Hände – schnelles Ende“ erledigt. Im Anschluss erfolgte eine kurze Stärkung mit Wurst- und Käsebrötchen sowie Getränken, die den fleißigen Händen zur Stärkung gereicht wurden. Hier ergab sich das ein oder andere informative Gespräch. Thema bei den Kindern war u. a., was manche Leute so alles im Wald „zufällig“ verlieren und von ihnen aufgesammelt wurde. Hier war zu bestaunen, wie viele Gedanken sich schon die Kleinen zum Thema Wald- bzw. Naturschutz machen.

Danach ging es für die Kinder zum regulären Training. Zu diesem Zeitpunkt fand sich der Oberbürgermeister von Wiesloch, Herr Dirk Elkemann, ein, der für die Arbeit und den Einsatz aller Beteiligten wieder einmal ein großes Lob aussprach.

